

„Wie ich mir meine Zukunft vorstelle!“

Von Daniel Koenen

28. Februar 2023, 08:47

Jugendsozialarbeit

Auf Einladung der SPD-Landtagsfraktion haben wir in dieser Woche unsere Ausstellung „Wie ich mir meine Zukunft vorstelle!“ im NRW-Landtag vorgestellt. Eingeladen hatte die Partei zum Talk zum Thema „Die Bildungskatastrophe in NRW beenden – Aufbruch für Chancengleichheit in unserem Bildungssystem“. Die Veranstaltung bildete den Abschluss einer Teamwoche und beschäftigte sich mit der Chancengleichheit junger Menschen.

Unsere Expertin Anna Drahs, Leiterin der Jugendberatungsstelle HöVi-Online, stellte ihre Arbeit mit jungen Menschen vor. Dabei gab sie den Teilnehmenden Beispiele für Gelingensfaktoren in der Jugendsozialarbeit und sorgte dabei für ausreichend Gesprächsstoff mit den politischen Mandatsträger*innen und Gästen.

Vor dem Parlamentssaal fielen die großen Bilder unserer Ausstellung gut auf. Fachbereichsleiter Andreas Hildebrand und Anna Drahs standen dabei Rede und Antwort und gaben mit der Präsentation ganz praktische Einblicke in ihre Arbeit.